



En el aire, apoyo de Grupo Jalisco al aspirante de MC

NÉSTOR JIMÉNEZ

Movimiento Ciudadano (MC) se perfila para llegar a la campaña presidencial –que comienza el primero de marzo– con una división interna que podría ser crucial en sus aspiraciones, ya que está en el aire el apoyo del llamado Grupo Jalisco, que encabeza el principal bastión del partido, con la mayor cantidad de militantes de esta fuerza política, así como de legisladores y alcaldías gobernadas.

Luego de que el destape del nuevo precandidato, Jorge Álvarez Máynez, fue hecho por Samuel García, gobernador de Nuevo León, el de Jalisco y uno de los principales exponentes de los emecistas tapatíos, Enrique Alfaro, dejó entrever un nuevo rompimiento con el partido.

Aunque García se ha posicionado como una de las principales voces en MC, es en Jalisco donde hay más militantes, con 60 mil 498 de los 384 mil que tiene registrados, por arriba de 17 mil 567 de Nuevo León, 21 mil 528 de la Ciudad de México y 38 mil del estado de México.

También es donde más municipios gobierna. En Nuevo León está al frente de 22 demarcaciones, mientras en Jalisco lo hace en 48. Asimismo, los diputados federales de Jalisco representan 44 por ciento de su bancada en San Lázaro.

Luego del destape de Álvarez Máynez, Alfaro reprochó desde el miércoles pasado que el anuncio se hizo “en una mesa con botana y cerveza”, en el que “el gobernador (Samuel García) se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política”.

A la vez, subrayó que desde hace seis meses fijó su postura sobre lo que sucede en MC, además de sus razones por las que decidió no ser candidato a la Presidencia. En agosto, Alfaro acusó a la dirigencia encabezada por Dante Delgado de tomar decisiones “unilaterales” y dijo no tener interés de participar “en un proyecto que ya no entiendo”.